

Stützmauer in Neuerode wieder stabil

Gemeinde hat Mauerkrone befestigt



Wieder stabil: die Mauer in Neuerode. Foto: privat/NH

Grundsätzlich ist es bei Straßen so geregelt, dass der Eigentümer in der Oberflur zuständig ist für die Sicherung der unterflurigen Grundstücke. So auch in der Straße „Die Ecke“ in Meinhard-Neuerode.

Die rund 200 Meter lange Stützmauer war seit Jahren abgängig. Immer wieder wurde die Reparatur von der Gemeinde aus finanziellen Gründen verschoben. Mit einer kostengünstigen Kronensanierung wurde nun die Mauer repariert.

Nicht nur Bürgermeister Gerhold Brill freut sich über den neuen Anblick, auch die Klippenfüchse sind froh, dass der Schandfleck der maroden Mauer nun das Dorfbild verlassen hat. red/salz